

Au Billard-club divionnais Le titre pour Paméla



Les joueurs divionnais ont encore réalisé un bon week-end et étoffent leur palmarès.

Samedi, la 4A recevait la 4C et les deux équipes divionnaises n'ont pu se départager. On notera les bons matches de Cédric Tassart, Michel Gourdin et Frédéric Kaczowka. Score : 2 à 2. Les joueurs de la 4B ont réussi une bonne opération à Douai et se sont imposés 3 à 1.

Dimanche, en finale Artois libre féminines, à Divion, Paméla Dussart remporte le titre de justesse devant Odile Dwornik. Les deux jeunes Divionnaises ont réalisé une bonne finale et se sont départagées pour la première place par la moyenne.

Forts de leur victoire du match aller, les Divionnais n'ont pas raté le match retour et se sont imposés par 2 à 1 en recevant Montataire. Alain Répillet à la bande et Jean-Marie Fermant aux trois bandes s'imposent, Vincent Répillet s'incline. L'essentiel est atteint par les locaux.

Laëtitia Gallet prend une bonne troisième place à Avion en finale ligue cadets. Laëtitia est la seule féminine de la ligue du Nord à évoluer dans cette catégorie où elle affronte des garçons. Laëtitia s'est qualifiée pour les barrages, qualificatifs pour les championnats de France cadets.